

CLOVIS CORNILLAC

UGC PRÉSENTE

EYE HAÏDARA



Monsieur le Maire

UN FILM DE
KARINE BLANC ET MICHEL TAVARES

© 2023 - LES FILMS DU 24 — LES FILMS DU PREMIER — FRANCE 3 CINÉMA — AUVERGNE-RHÔNE-ALPES CINÉMA



ORGANISER UNE PROJECTION DÉBAT, C'EST FACILE !

Contactez dès maintenant votre salle de cinéma qui fera le nécessaire pour organiser avec vous cette projection. Pour la belle réussite de l'événement, n'hésitez pas à fédérer les médias et les associations autour de vous !

Un contact utile si besoin : monsieurlemaire@parenthesecinema.com

LE FILM

Maire d'un petit village de montagne au pied du Mont-Blanc, Paul Barral se bat pour maintenir les commerces et préserver l'école d'une fermeture annoncée. Alors qu'il cherche désespérément comment attirer de nouvelles familles, l'arrivée de mères célibataires en situation difficile dont Joe-Lynn, chanteuse au franc-parler et ses deux enfants, va vite faire des étincelles dans ce village paisible. Non sans détermination, Monsieur Le Maire a peut-être trouvé là, une solution inédite pour ramener de la vie dans un territoire à l'abandon...

LIEN BANDE-ANNONCE

AU CINÉMA LE 1^{er} NOVEMBRE 2023

Affiche, dossier de presse, photos du film, bande-annonce...
disponibles en téléchargement [ICI](#)

EN PARTENARIAT AVEC





UN MOT DE LA PRODUCTION

MONSIEUR LE MAIRE est une comédie, une histoire de familles, d'audace et de générosité, avec les sourires et l'émotion du quotidien. C'est aussi l'histoire de ces petites communes, dont l'avenir est intimement lié à l'accueil et à la protection des enfants, de tous les enfants... enracinés ou déracinés.

Qui mieux que le Maire, symbolise l'énergie, l'imagination et le courage dont ces villages doivent faire preuve pour faire face aux enjeux quotidiens et fondamentaux, en particulier le maintien de services publics et au premier chef, l'école, lieu de transmission et de vie sans lequel la communauté villageoise ne peut que disparaître.

Nous avons découvert la formidable aventure d'Arnaud Diaz, le maire de Hospitalet-près-l'Andorre, qui a soulevé des montagnes pour transformer une gendarmerie désaffectée en un centre d'accueil et d'hébergement pour des jeunes mères en situation de précarité, conséquence de violences conjugales ou familiales. En les accueillant avec leurs enfants, le maire a redonné à l'école les effectifs nécessaires pour éviter sa fermeture, a offert à ses habitants de nouvelles rencontres, intergénérationnelles, et a, à son niveau, participé à ce combat d'envergure nationale, la lutte contre les violences faites aux femmes.

UN MOT DE L'ASSOCIATION DES MAIRES DE FRANCE

Le 1er novembre sort au cinéma *Monsieur le Maire*, un film qui offre un regard perspicace et sincère sur la vie d'un maire rural et plonge les spectateurs dans la réalité complexe de la gestion municipale.

Dès les premières scènes, le film saisit l'essence de cette fonction cruciale et met en lumière le rôle vital des maires dans la vie des communes. **Clovis Cornillac incarne avec conviction et authenticité ce leader dévoué**, prêt à tout pour servir sa ville et ses administrés. Sa performance reflète la passion et l'engagement nécessaires pour assumer la responsabilité de maire.

Le film met également en avant le rôle souvent méconnu mais essentiel des secrétaires de mairie, qui, grâce à leur expertise administrative et leur connaissance fine de la commune, apportent une aide précieuse aux maires dans la gestion municipale.

En explorant les dilemmes éthiques auxquels le maire est confronté et en présentant les relations complexes entre le maire et ses administrés, **le film offre un aperçu précis de la réalité de la politique locale.**